

# IMPULS intern

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Puls : Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF**

Band (Jahr): **21 (1979)**

Heft 4: **Bericht Lutz unter die Lupe genommen durch das "Aktionskomitee gegen den Bericht Lutz"**

PDF erstellt am: **20.09.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

– Esther Jansen-Strasser  
Weinbergstrasse 108  
8006 Zürich

– Jiri Gajdorus in Zürich  
bisher n u r PULS-Abonnent

Neues Doppelmitglied (bisher nur Impuls):

– Max Hauser  
Lessingstr. 11  
8002 Zürich

und er hat nun endlich von der Post ein  
Telifon bekommen mit der Nummer:  
202 40 95

---

# Impuls intern

## Vorstandssitzung 3./4. März 79 in Morschach

Im Gespräch haben sich die Schwerpunkte unserer Arbeit als Vorstand geklärt:

– Wir sind eine Selbsthilfeorganisation. Darum ist wohl nicht die Aufgabe des Vorstandes, für den Verein speziell etwas zu erarbeiten, zu organisieren, zu planen (ausser es würde wegen verschiedener Umstände notwendig), sondern wohl eher: die Initiativen der Mitglieder, der Regionalgruppen aufzunehmen, zu verstärken, in der Durchführung zu unterstützen, und so zum Erfolg zu verhelfen. (Jetzt z.B. der Lutzbericht: wir wollen für das Wochenende werben; jene, die sagen, es gehe sie nichts an, überzeugen, dass auch sie betroffen sind; Teilnehmer werben; soweit möglich, selber am Wochenende teilnehmen etc.)

– Dann möchten wir Verbindungsglieder sein zwischen den einzelnen Regionalgruppen. z.B.: Thomas berichtet im Vorstand, was in der Luzerner Gruppe läuft. Theo erzählt auf Grund dieses Berichtes seiner St. Galler Gruppe, was die Luzernerkollegen machen. Und vielleicht finden die St. Galler: das könnten wir eigentlich auch machen!

– Wir alle stellen uns für jedes Mitglied vom Verein zu Verfügung. Es kann jeder mit seinen Schwierigkeiten und Problemen (persönliche Probleme, IV-Fragen, Wohnungs- und Arbeitsprobleme) an jenes Vorstandsmitglied gelangen, zu dem er Vertrauen hat. Wir werden nicht alle Probleme lösen können, aber wir können sie mit Mitgliedern, Arbeitsgruppen oder Fachmännern in Verbindung bringen, die dem Betreffenden helfen, eine Lösung zu finden.

In diesem Sinne möchten wir ein konkretes Angebot machen, um dem "PULS", der uns alle – positiv oder negativ – beschäftigt, zu verhelfen, eine echte **Leserzeitschrift** zu werden: Es möchte jemand etwas schreiben, hat aber Angst und Hemmungen, er mache Fehler, könne zu wenig gut schreiben etc. dann kann er seinen Bericht irgendeinem Vorstandsmitglied schicken, dieses wird den Artikel korrigieren (sofern es notwendig ist) und ihn dem Betreffenden zurückschicken, damit er ihn selber an die Redaktion senden kann.

Wir alle möchten euch – wie Theres – zu aktiver Mitarbeit in unserem Verein aufrufen. Wir vom Vorstand werden versuchen, eure Anliegen und Initiativen mit euch durchzutragen ....

Hans Huser

# regional- gruppen

## Regionalgruppe Luzern

Wir treffen uns jeden ersten Donnerstag und jeden dritten Mittwoch im Monat am Stammtisch. Und zwar im Cafe Aquarium im Arbeitszentrum Brändli in Horw jeweils um 19.30 Uhr. Ihr dürft selbstverständlich auch Jasskarten oder andere Spiele mitbringen.

## Stammtisch Bern

Nun haben wir endlich unsern zwar etwas komplizierten, aber wohlüberlegten Stammtischplan ausgeheckt:

Jeden **ersten montag** im monat treffen wir uns im restaurant **Radi** (Effingerstr., neben kino club) und jeden **dritten donnerstag** an der **Brunngasse 17**.

Die begründung für diese kompliziertheit: Auch die leute, die z.b. jeden montag besetzt sind, sollen die möglichkeit haben, wenigstens hie und da am stamm teilzunehmen.